

*Du bist nicht mehr da, wo Du warst,
aber Du bist überall, wo wir sind.*

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die mitfühlenden Worte und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Käthi Leuthold-Schürmann

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir:

- Für die feierliche Gestaltung des Trauergottesdienstes durch Pfarrer Peter Camenzind
- Sowie für die musikalische Begleitung durch den Organisten Christian Enzler und dem Alphontrio Zimmerberg
- Für die gestifteten hl. Messen, Blumen, Karten und Geldspenden für späteren Grabschmuck

Ein herzliches Dankeschön für die liebe Betreuung im Seespital Horgen und an alle, die Käthi auf ihrem letzten Weg begleitet haben und sie im Gebet einschliessen.

Au, im Juni 2015

Die Trauerfamilie

